

Sin confianza no hay relación

Jaime Escoi Cucala

¿Qué es la vida de relación señores, sin la mutua confianza? Creo que la mutua confianza es en verdad, el cimiento en que descansa la paz y alegría entre marido y mujer. Todo, absolutamente todo, se viene abajo, puesto que todo se vuelve en dirección opuesta, o sea, en recelo, sospechas y los inevitables celos. Éstos son sin duda alguna, los peores corrosivos venenos, sean en negocios, entre familias y por último en los indispensables amores, en la que tantas lágrimas ha derramado la humanidad hasta el presente y las que se derramarán en el inmediato futuro. Todo absolutamente se corrompe, cuando falta la mutua confianza entre los seres de la creación.

Éste es el motivo de por qué no hay paz ni sosiego en este mundo de desolación, de angustia y de perversidad, puesto que para todo en la vida, se requiere un profundísimo conocimiento o sea un equilibrio estable, ya que sin ello, no



hay modo de adquirir este honesto sentimiento desprovisto de sospechas, de recelos y de los deplorable e inconscientes celos. Cuán grato es señores, este inconfundible sentimiento de la mutua confianza. Ya que esta sana prudente alegría, de ningún modo se la puede comparar, solamente se la puede adquirir con un circunspecto y sincero respeto hacia nuestros semejante o bien con la ausencia de nuestro egocentrismo.

Esta paz y este gozo no es una utopía, ni tampoco una ilusión, es un algo que ha estado siempre presente en lo más profundo de nuestro desconocido y atormentado corazón.

Ésta es la sublime fragancia de este purísimo sentimiento, que como hilo diamantino ensarte a todos los corazones de la sufriente angustiada humanidad, ya que sin la mutua confianza, no hay posibilidad alguna, que reine entre los seres humanos, lo más tierno y bello de la Gran Fraternidad.

Rosita Sales

Estimados lectores de Tossal Gros:

Con todo mi respeto hacia vosotros y a Jaime Escoi Cucala que es el autor de los escritos que en cada revista os responde para que podáis conocer algo de lo que escribió. Jaime Escoi Cucala nació aquí en Cuevas de Vinromà el día 28 de julio de 1906., vivió aquí con sus padres hasta los 17 años, trabajando en la tierra y de barbero con su padre. Luego se fue a Barcelona y luego a Tarrasa siempre trabajando de barbero donde se casó y tuvo un hijo.

A la edad de 28 años el día 28 de mayo de 1934 tuvo estos vislumbres de la verdad del conocimiento propio y los ha dejado escritos para que nosotros algún día los podamos comprender pues son escritos que por su interés llaman la atención ya que Jaime Escoi Cucala no tuvo estudios.

Murió en Tarrasa el día 28 de septiembre de 1991.

A estos escritos yo no añadiré ni quitaré nada, os lo expondré tal como él los escribió.